

Prueba reforzará decisión de los estudiantes sobre cuál carrera estudiar

UCR establece prueba de habilidades cuantitativas para ingreso a siete carreras

Período de inscripción a la prueba vence el 24 de julio

16 JUN 2015 Vida UCR



Los estudiantes que deseen ingresar el próximo año a siete carreras, entre estas Química, deben realizar la Prueba de Habilidades Cuantitativas (foto ilustrativa archivo ODI).

La Universidad de Costa Rica (UCR) realizará a partir del 2015 la Prueba de Habilidades Cuantitativas ([PHC](#)) como **requisito para el ingreso a siete carreras**, ante la necesidad de establecer una herramienta que contribuya a predecir el éxito académico de las personas que logran entrar.

Las escuelas de Matemática, Física, Estadística y Química y la Facultad de Farmacia solicitaron la aplicación de esta prueba a los estudiantes que deseen ingresar a las siguientes carreras: **Ciencias Actuariales, Matemática, Física, Meteorología, Estadística, Química y Farmacia.**

Esto significa que a partir del 2016, los estudiantes que aspiren a ingresar a alguna de estas carreras deben ganar el examen de admisión y esta prueba.

Entre los requisitos básicos del perfil de un alumno que haya decidido estudiar alguna de estas carreras, se señalan algunas capacidades específicas, tales como **habilidades con los números y razonamiento lógico-matemático.**

Por lo tanto, a criterio de especialistas de estas áreas, lo que se persigue con el establecimiento de esta prueba es brindar **cierta seguridad a los estudiantes de que poseen las destrezas lógico-matemáticas necesarias para su buen desenvolvimiento a lo largo de la carrera escogida.**

En otras palabras, este tipo de pruebas ayuda a reforzar la inclinación a una determinada profesión o carrera, lo cual en vez de significar un obstáculo, más bien **constituye un beneficio.**

El **Dr. Bernal Herrera Montero**, vicerrector de Docencia, destacó las ventajas de la prueba para los estudiantes de secundaria que aún no tienen claro qué desean estudiar, ya que les brinda información para definir su vocación profesional. **“Es un dato que la persona tiene sobre sí misma, sobre su perfil de habilidades profesionales”**, expresó.

La prueba

La PHC mide “la habilidad para entender, juzgar, realizar y utilizar matemáticas en una variedad de contextos, principalmente intrínsecos a la matemática”.



En la página web www.hc.iip.ucr.ac.cr se pueden descargar prácticas para la Prueba de Habilidades Cuantitativas que la UCR aplicará este año.

Las habilidades específicas que mide esta prueba son: **planteamiento y resolución de problemas, representación, argumentación y ejercitación de procedimientos.**

La prueba consta de **cuatro áreas de contenido: análisis de datos, aritmética, álgebra y geometría.** Para resolverla se requiere de las **destrezas aritméticas que se adquieren en la Educación General Básica (tercer año de colegio).** Se debe resolver sin el uso de calculadora o cualquier otro material de apoyo.

La elaboración y aplicación de la PHC está a cargo del Instituto de Investigaciones Psicológicas (IIP) de la UCR, con amplia experiencia en la realización de pruebas estandarizadas.

Procedimiento e inscripción

El período de inscripción a la PHC inició el 1° de junio y **concluye el 24 de julio de 2015** y la realización de la prueba se efectuará el 24 y 31 de octubre y el 1° de noviembre, en la Sede Rodrigo Facio y en las sedes regionales.

Para ello, los estudiantes y las estudiantes interesadas deben **realizar una sola vez el pago de ¢1000 en cualquiera de los bancos estatales o en la Oficina de Administración Financiera** ubicada en la Sede Rodrigo Facio o en las sedes regionales.

La inscripción se debe realizar por medio de la página web: www.hc.iip.ucr.ac.cr . En caso de no poder hacerlo por esta vía, se puede llamar a los teléfonos 2511-6976 o 2511-6994.

Asimismo, se recomienda visitar esa página, en donde se encuentra disponible la información completa, así como prácticas que serán de utilidad a los estudiantes en su preparación para la prueba.

Los estudiantes activos de la UCR que a partir del 2016 deseen solicitar traslado a alguna de las siete carreras mencionadas deben realizar dicha prueba.



[Patricia Blanco Picado](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
patricia.blancopicado@ucr.ac.cr

Etiquetas: [pruebas](#), [matematica](#), [razonamiento logico](#), [estudiantes](#), [habilidades](#), [instituto de investigaciones psicologicas](#) .